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南台科技大學 98 學年度第 2期課程資訊 

課程名稱 3D 動畫製作(B) 

課程編碼 90D21002 

系所代碼 09 

開課班級 四技資管二甲 四技資管二乙 四技資管二丙  

開課教師 謝慧瑜  

學分 3.0 

時數 3 

上課節次地點 五 7 8 9 教室 L503 

必選修 選修 

課程概述 Students would learn the functions of 3ds Max that include modeling, material, 

lighting, camera, animation and rendering by doing small projects in the class. 

學生透過在課堂上完成的小作品，學習 3ds Max 的功能，包括建模，材料，

燈光，攝影，動畫。 

 

課程目標 Students can create their own masterpiece after getting knowledge of 3ds Max.  

學生們可以利用所學習到的 3ds Max 知識，創造自己的傑作。 

 

課程大綱 本課程將介紹 3ds Max 建模，材料，燈光，攝影，動畫等功能。 

英文大綱 This course will deliver the conception of how to use Basic modeling, 2D Shape 

modeling, Loft modeling, Mesh modeling 1, Mesh modeling 2 Basic material, 

advanced material, Basic lighting, Advanced lighting 1,Advanced lighting 2, Basic 

animation, Animation editing and coloring, Advanced function in the software of 

3ds Max. 

教學方式 課堂教授,實務操作, 

評量方法 自行設計測驗,作業／習題練習,實作評量,課堂討論, 

指定用書 3ds Max 2009 

參考書籍 Title: 3ds Max 2010 

Author: 丁裕峯 

Publisher: 上奇 

Years:2009 

先修科目  

教學資源  

注意事項  

全程外語授課 0 

授課語言 1 華語 

授課語言 2  

輔導考照 1  



 2 

輔導考照 2  

 

 

 


